



令和4年12月
(習志野市)

津田沼一丁目商店会
(文 杉林 昇)

商店会だより



12月に入り、あっという間の1年と言う気も致しますが
皆様におかれましては益々ご盛栄のこととお喜び申し上げます。
今年も新型コロナとの戦いが続きました。
まだまだ油断は出来ませんが、来年こそは普通の生活が
出来るような1年になれば良いですね・・・

11月11日(金)商店会の「定例理事会」を津田沼1丁目町会会館で行い、
議題内容は下記の通りです。

1. 「新型コロナウイルス感染防止対策及び影響」について

- ・出席者の皆様と感染防止対策及び現況について意見交換を行いました。

2. 「イルミネーション飾り付け」について

- ・飾り付け予定日 12月7日(水) 10時30分より
- ・飾り付け場所 津田沼一丁目広場・町会会館

3. 「プロジェクションマッピング」について

- ・開催予定日 12月2日(金) 3日(土) 17時より
- ・開催場所 JR津田沼駅北側デッキ上

4. その他

- ・「津田沼駅北口街づくり協議会勉強会」 11月21日(月)
- ・第2回「ふれあい音楽祭」2023年1月21日 開催準備状況の説明
- ・「ふれあい夏祭り」2023年度 開催検討他

12月2日(金)・3日(土)「プロジェクションマッピング」が

JR津田沼駅北口側2階デッキ上で開催されました。

2日(金)17時45分より開催セレモニーが行われ、大塚 智明 実行委員長の開会宣言、杉林 昇 主催者代表 挨拶に続き 宮本 泰介 習志野市長、杉山 修 船橋市副市長よりお言葉を頂戴し、4人そろってスタートのスイッチを押して放映が開始されました。デッキ上の会場席も大勢の観客であふれ席待ちをする人でいっぱいとなりました。放映と同時にパルコの壁一面に映し出されたプロジェクションマッピングはスペクタクルな画像と音に溢れ、目が回りそうなスピードで展開される画面に釘付けとなりました。本編5分の「プロジェクションマッピング」は2日間で計30回放映され、訪れた皆様から「素晴らしい・良かった」等、温かいお言葉を頂きました。行政、警察、消防、公共交通機関、そして地元商業者などオール津田沼の力を結集して行われた「プロジェクションマッピング」は大成功裏に終わることが出来たものと思っております。来年2月末で「パルコ津田沼」は閉店致しますが、改めて地元愛に満ちた皆様の底力を強く感じた一瞬でもありました。この底力をこれからの街づくりに生かして参ります。

又、今回ご協力、ご協賛頂きました皆様に心より御礼を申し上げます。

本当にありがとうございました。

(主催：津田沼駅北口街づくり協議会 プロジェクションマッピング実行委員会)

お知らせ

*12月9日(金) 商店会の「定例理事会」が下記場所で行われます。

時 間 午後3時～

場 所 津田沼1丁目町会会館

*12月11日(日) フリーマーケットが新津田沼駅2階連絡通路で開催されます。

* ホームページ「ショップランドならしの」を引き続きご覧頂きますと共に、ご加入をご検討頂きますよう、よろしくお願い致します。

ホームページ アドレス：<https://www.shopland-n.com>

(こちらで「商店会だより」を見ることができます。)

◆◆ 商店会では随時入会者を募集しております。

この機会に是非ご入会頂きますよう宜しくお願い致します。 ◆◆

◎ 商店会だより及びホームページ「ショップランドならしの」に関する問い合わせ先
商店会事務局 (有) 松 栄 内 TEL 047-472-8355 ・ FAX 047-473-4466